

Detectan deficiencia en señal televisiva

ALEJANDRO GONZÁLEZ

La nueva señal abierta de televisión digital terrestre (TDT) está llegando con deficiencias.

En la Ciudad de México, Monterrey y Tijuana, por mencionar algunas ciudades, resulta difícil captar algunos de los canales o la señal llega con deficiencia, señalan vecinos y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

Incluso la autoridad reguladora reconoció que las televisoras tendrán que instalar antenas "extras" para complementar el envío de señal.

La señora Ana Luz Vázquez, vecina de la colonia Lomas de Padierna, aseguró que algunos canales, como el 7 de TV Azteca y el 5 de Televisa, no se sintonizan a pesar de tener una antena externa, y lo mismo le ocurre a algunos vecinos.

"Ahora ya no puedo ver el 7 y el 5, compré una antena externa, pero ni así. Antes del

apagón no tenía problema para verlos", dijo.

María Lizárraga, titular de la Unidad de Medios y Contenidos Audiovisuales del IFT, dijo en entrevista que han detectado algunas zonas de "sombra", donde la señal digital no llega correctamente.

La funcionaria explicó que se trata de un proceso previsto tanto por el IFT como por las televisoras. Estas zonas son distintas a las que existían con la señal analógica y, por lo tanto, se deben colocar algunas antenas para extender la señal.

"Les pasamos reportes a las televisoras y ellas han ido solicitando estaciones complementarias, no te hablo sólo del DF sino en todo el País.

"Donde más complementarias tenemos solicitadas es en la zona norte del País porque es lo primero que apagamos y obviamente ahí ya terminaron de hacer todos sus análisis", aseguró.

